

## Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Katharina Hofer-Zaugg «Käthi»

erfahren durften.

D  
A  
N  
K  
E

für die wunderschönen Blumen, die persönlichen Beileidsbezeugungen und Spenden für die Schweizerische Berghilfe

Fr. Pfarrerin Rachel Drollinger für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier

Fr. Susanne Hofer für den feierlichen Kirchenschmuck und Fr. Doris Engel für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier

dem Personalteam Wohnbereich D des Kastanienparks für die liebevolle Pflege und Betreuung

dem Ärzteteam des Kastanienparks für die medizinische Betreuung

unser Dank gilt auch den Mitarbeitern vom Bestattungsdienst Emmental, die uns begleitet und viel Last von uns genommen haben

den Frauenverein Arni und besonders den Feldschützen Arni, für den würdigen Fahngross und Spende

Arni, im März 2024

Die Trauerfamilien